

Notfallkontakt

☎ 0151 20710703

✉ erstkontakt@sternenkinderzentrum-odenwald.de



Auf einen Blick

Unsere Beratungs- und Begleitangebote umfassen:

- Geburtsbegleitung bei kleinen und stillen Geburten, auch zu Hause
- Sterbebegleitung
- Bestattungsbegleitung
- Wochenbettbetreuung nach kleinen und stillen Geburten
- Kinder-, Jugend- und Familientrauerbegleitung
- Trauergruppen für Familien, Kinder und verwaiste Mamas oder Papas
- Rückbildungskurse für verwaiste Mütter
- Beratung bei Folgeschwangerschaften



Kontakt

📍 Balkhäuser Straße 45
64686 Lautertal

✉ info@sternenkinderzentrum-odenwald.de

☎ 0151 20710703

🌐 www.sternenkinderzentrum-odenwald.de



Sie möchten uns mit einer Spende unterstützen?

Gerne können Sie auf folgendes Konto Ihre Spende überweisen:

Spendenkonto

Sternenkinderzentrum Odenwald e.V.

Sparkasse Bensheim IBAN: DE74 5095 0068 0002 1284 45

Wenn Sie eine Spendenbescheinigung benötigen, teilen Sie uns dies im Verwendungszweck unter Angabe Ihrer Adresse mit.



Wenn Sie uns als Unternehmen unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte an unsere Ansprechpartnerin Frau Heike Scheuch.
heike.scheuch@sternenkinderzentrum-odenwald.de

Familientrauerbegleitung in Südhessen

Das Sternenkinderzentrum Odenwald berät und begleitet Familien still geborener Kinder, Familien mit lebensverkürzt erkrankten Kindern, sowie verwitwete Elternteile und verwaiste Kinder.



finde uns online



Über uns

Das Sternenkinderzentrum Odenwald e.V. bietet seit 2016 eine umfassende Unterstützung für Familien von lebensverkürzt erkrankten Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen oder in ihrer Trauer um still geborene Kinder.

Mit einem Fokus auf die Regionen Bergstraße, Darmstadt-Dieburg, Odenwald und Ried begleiten wir nicht nur Familien in der Trauer um ihre Kinder, sondern unterstützen auch verwitwete Elternteile und trauernde Kinder in diesen schwierigen und emotional belastenden Zeiten.

Das Angebot, das auf Spenden basiert, ermöglicht es den Betroffenen, kostenfrei Einzelbegleitungen oder Gruppengespräche in Anspruch zu nehmen.

Unser Verein arbeitet eng mit regionalen Hilfsorganisationen und Unternehmen zusammen und bietet darüber hinaus Schulungen für medizinisches Fachpersonal und Bestattungsdienstleister im Umgang mit Sternenkindern und ihren Familien an.



Wir können niemandem nur ein Gramm Trauer abnehmen. Aber wir können Familien stärker machen, sodass die Trauer leichter wird.



Beratung und Begleitung von verwaisten Eltern und Geschwistern

Wir schaffen einen geschützten Raum, in dem Eltern die Möglichkeit erhalten, ihr verstorbenes Kind ein letztes Mal mit nach Hause zu nehmen. In der vertrauten Umgebung der Familie können die Eltern ihr Kind willkommen heißen und zugleich Abschiedsrituale gestalten. Eine persönliche Einsargung und liebevolle Bestattung sind die Wurzeln für eine gesunde Trauer.

Für Familien, die aus verschiedenen Gründen kein Begräbnis ihres Kindes erlebt haben, bieten wir eine rituelle Bestattung an, um den Abschiedsprozess zu unterstützen. Diese sensiblen und achtsamen Begleitungen tragen dazu bei, dass die Trauer einen heilenden Rahmen bekommt und die Eltern auf ihrem schwierigen Weg begleitet werden.



Beratung und Begleitung von Familien mit lebensverkürzt erkrankten Kindern

Die Diagnose einer lebensverkürzenden Krankheit kann das gesamte Familiensystem erschüttern. Oft bestimmt die Angst, das geliebte Kind zu verlieren, den Alltag der betroffenen Familien über Jahre hinweg.

In dieser schwierigen Zeit stehen wir vom Sternenkinderzentrum Odenwald

den Familien zur Seite, begleiten sterbende Kinder und ihre Angehörigen in Zeiten des Loslassens und Abschiednehmens. Selbst wenn das Umfeld der Familie durch Sprachlosigkeit und Ohnmacht verstummen sollte, bleiben wir präsent und unterstützen an ihrer Seite.

Diese konstante Begleitung unserer ausgebildeten TrauerbegleiterInnen bietet den betroffenen Familien Halt, Trost und eine emotionale Stütze.



Beratung und Begleitung von verwaisten Kindern und verwitweten Elternteilen

Erkrankt oder verstirbt ein Elternteil, wissen die hinterbliebenen Partner oft erst einmal nicht, wie es weitergehen soll. Wie können die Kinder in dieser herausfordernden Zeit aufgefangen und begleitet werden, wenn die eigenen Sorgen oder die Trauer alltagsbestimmend und überwältigend sind?

Wir begleiten und unterstützen in diesen Ausnahmesituationen, um Raum zu schaffen und um Gehör zu bieten, damit Kraft gesammelt werden kann, diesen schweren Schicksalsschlag anzunehmen.

Wir helfen den Familien auch dabei, die Zeit des Abschieds so zu gestalten, wie sie individuell gebraucht wird, um den schweren Verlust durchzustehen.